

# 公民館だより

# 大道理公民館

**TEL88-1800  
FAX88-1476**

21年6月

## 「ホタル観賞の夕べ」

開催

タバの一時をのんびりと楽しんでおられました。

り、涼しく感じられます。

今年で十七回目となる「大道理をよくする会」主催の「ホタル観賞の夕

「へ」が六月十二日（金）、十三日（土）の二日間開催されまし  
た。

開催される  
週間前（五月二  
十六日（火）午  
後二時から翔北  
中学校の先生と

生徒全員が、旭川沿いのアジサイの中の草刈をして  
くれました。

五月の後半とは言え、熱い日差しの中、前日まで  
中間試験で疲れた身体に鞭打つて約三時間頑張つ  
てくれました。ありがとうございました。

お蔭様で「ホタル観賞の夕べ」を盛会裏に終える  
ことができました。

二日は、ステージ等のイベントはなくミュージックを流して本当の意味で「ホタル観賞」だけの催しでしたが、食事をしたり、遊歩道を歩きながらホタルを観賞し六月の大道理のさわやかな

「緑のカーテン園芸ネット」完成

アサガオやヘチマなどつる性の植物を活用した緑のカーテンで窓を覆うことによって、日差しを遮り、葉から水分が蒸発するため、空気を冷却させる効果もある

十三日（土）のステージは、オカリナ演奏とお馴染みのハワイアン演奏、踊りがあり、メインゲストとして大島郡在住で、各地で演奏活動を続けられているマウンテンマウスさんミニライブがありました。

「向道支部人權教育推進協議會」

六月二十三日 開催

(火)午後二時  
から大向公民館  
で開催されまし  
た。

(火) 午後二時  
から大向公民館  
で開催されまし

(火) 午後二時  
から大向公民館  
で開催されまし

た。  
この組織は学校の先生や保護者の代表者、民

者の代表者、民  
生委員、コミニ  
ニティ役員、老  
人クラブの代表

六月二十三日  
(火) 午後二時  
から大向公民館  
で開催されまし  
た。

す。大向小学校が休校になつたことで大道理小学校の藤村校長先生が協議会会长に決まりました。今回は昨年度の北部地区や向道地区の活動報告、本年度の活動計画が話し合われました。

そこで地区の講演会を十月の後半に大道理小学校で開催されることが決まりました。

空気を冷去せ  
せる効果もあ